



Donnerstag

publié le 20/12/2019

Elen : « Aujourd'hui, nous sommes allés à la bibliothèque pour préparer des chants de Noël. Nous en avons écouté plusieurs en français et en allemand et nous en avons ensuite préparé un, en groupe mixte pour le chanter le soir à la petite réception organisée par les parents. A la fin de la pause, nous sommes allés en cours. »

Justin : « je suis allé pendant une heure trente en cours de biologie puis en musique où nous avons chanté des chants de Noël en allemand. Après les cours, nous avons retrouvé tous les français et les correspondants pour des jeux sportifs. »

Elen : « Nous avons joué à la thèque puis une autre activité qui consistait à faire une action le plus vite possible selon le mot donné pour ne pas se faire éliminer. »

Justin : « Nous sommes ensuite retournés chez nos correspondants faire les bagages et préparer les plats pour la fête du soir. »

Elen : « Vers 18h30, nous sommes conviés au lycée. Les correspondants ont préparé des plats qu'ils ont emmené ainsi que des jeux. Nous avons joué et mangé ensemble. Juste avant de partir, nous avons chanté par groupes les chansons préparées le matin. Enfin, fut venu le moment des adieux. Nous sommes montés dans le bus et sommes partis à 20h. »

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.